St.Petesburg

St.Petesburg is a city of magic beauty, a city of white night , broad straight avenues, green parks, countless bridges and canals. The greatest architects of the 18-th and 19-th centuries created magnificent ensembles in our city.

St.Petesburg reminds some visitors of Rome others of Paris, Vienna or Amsterdam. But really there is no city in the world like S-P. It s bridges, canals, granite embankments, railings, museums make our city one of the most beautiful cities in the world.

If you come to the Neva embankment you will certainly see St.Peter and Paul Fortress, Which is considered to be the birthplace of the city. The city started from the small Zayachy Island. It attracted Peter s attention because of its strategies position. It was here that on the 27th of May 1703 Peter the First laid the foundation of the Fortress. The Fortress has six bastions connecting with straight walls but this fortress has never play a military role. Even in Peter s time it was used as a political prison. And among its first prisoners was Peter s own son Alexey who plotted against his father. For this reason Alexey was sentenced to death. But on the eve of the execution he was found dead in his own cell. Many famous people were prisoners in St.Peter s

And Paul Fortress, among them- Dostoyevsky, Chernyshevsky, Corky. In 1924 the Fortress was turned into museum. The cathedral inside the Fortress has also been turned into museum. The cathedral was built by the architect Domenico Trezini between 1712-1733. The Cathedral is 122,5m high. The spire is 40m high. It is crowned with a cross. The wings of the angel spread about 40m high. It is crowned with a weathercock in the form of an angel with a cross. The wings of the angel spread about 4m. Inside the cathedral you can see a beautiful icon stand designed by Ivan Zarubny. After the death of Peter the Great, the cathedral became the pantheon for the royal family. 42 members of Romanoff s family including 11 ruling tzars are buried there.

Another place, which is certainly worth seeing, is St.Isaak s cathedral. It took 40 years to build this cathedral. It is 101,5m high. It is the third highest cupola cathedral in the world. The first is the St.Peter s cathedral in the world. The first is the St.Peter s cathedral in Rome and second is St.Pauls in London.

The total area of the interior of the cathedral is 4000sg.m. The cathedral was named after St.Isaaks because Peter s birthday coincided the day of monk of Dalmatia who was canonized. 

The first church of St.Isaak was built on Peter s order soon after St.Petesburg was founded. It was a small wooden building, which was destroyed soon, and then a stone building was erected. It was built close to the river and because of the weak ground it began to sink. Then finally it was destroyed by the fire. Then it was decided to build a new church of St.Isaak father from the Neva. It was built by architect Rinaldy. But it was not impressive enough to be a main church of the capital. So a competition was announed and the French architect Monferran won it.

In S-P. there are а lot of places то enjoy. Among them the Kazan Cathedral, Nevsky Avanue, the Summer Garden, the Hermitage, the Russian Museum, Palace Square, the Trimpluar Arch, the Alexander Column, the Academy of Arts, the Smolny Convent, the Trinity Cathedral of Alexander Nevsky Lavra, Decembrist s Square the Bronze Horseman, the Field of Mars, the Church of Savior on the Spilt Blood, Alexander Pushkin Museum- Flat, the Spit of Vasiliyevsky Island, the Rostral Columns. 

Alexander Pushkin loved our city very much and wrote many beautiful poems, devoted them to S-P. One of then I d like to recite.

I love you, citadel of Peter s

I love your elegant austerity of line,

Your broad Neva, whose gracious waters

Mid- granite- clad embankment shine.

I love your traceries iron of gate and railing,

The moonless brilliance of the light

That sheds a beauty never paling

Upon your meditative night.

When, neither lamp or candle hiding

I sit composing verse or reading, 

And slumbering mansions towering high,

Stand clear against the lucid sky.

If a foreigner comes to S-P., he can t miss the Hermitage. It s a brilliant place. Nowhere in the world, you can find a place like the Hermitage.

The Hermitage occupies several buildings, which are all connected. The largest of them is the Winter Palace. It was designed by the architect Rostrelly for the Russian empress Elizabeth and it was completed in 1762. Elizabeth died in 1762. So the first Russian empress who lived here was Cathrin the Second. Up to revolution it was the winter residence of Russian tzars. Next to the Winter Palace is the Little Hermitage. It was designed by the architect Vallen de la Monthe. It was built on Catherine s the Second order to house her collection of pictures. At first it was her private. Very few people could see this collection, hence the name The Hermitage which means an isolated place .

Next to the Little Hermitage is the old Hermitage, designed by Yuri Felton and it was specially built to house the growing collection. The light-green and white buildings is the Hermitage. Theatre which was erected by Jiacomo Quaregtu. It is the former court theatre and now it is the Lecture Hall. On the outside of the old Hermitage, facing Millionnaya street there is the New Hermitage. It was a model museum building for that time.

I believe every citizen has his favorite place in S-P. I also have my favorite place. It is the Summer Garden. I like walking there and wanting to tell you something about history of the Summer Garden. It is the oldest in the city, it was laid out in 1704 Peter the Great planted its first trees himself. There are a lot of trees, flowers and sculptures and there is one of the oldest building in S-P. It is The Palace of Peter the Great designed by the architect Domenico Trezini. It is more like a small house than a palace. 

In 1874 the famous railing was erected along the Neva Side. It was designed by the architect Yuri Felton. It was told that a 19-th centuries English lord, a patron of arts stopped in his boat in the Neva by the Summer Garden.

He admired the black-and-golden railing ( grille ) and then set sail for England without going ashore. When asked the reason for this action the lord replied that the goal of this voyage had been achieved and nothing could surprise him more then the railing. 

But of my mind in S-P. there is more places, which is certainly worth seeing.

Перевод текста: St.Petesburg 

С-. Petesburg - город волшебной красоты, город белой ночи , широких прямых направлений, зеленых парков, бесчисленных мостов и каналов. Самые большие архитекторы 18-ых и 19-ых столетий создали великолепные ансамбли в нашем городе.

С-. Petesburg напоминает некоторым посетителям Римских других Парижа, Вены или Амстердама. Но действительно нет никакого города в мире как S-P. Это мосты s, каналы, набережные гранита, рельсы, музеи делает наш город одним из самых красивых городов в мире.

Если Вы приедете в набережную Невы, то Вы будете конечно видеть Святого Петра и Пола Фортресса, Который, как полагают, является местом рождения города. Город начался с маленького Острова Zayachy. Это привлекло Питера s внимание из-за его положения стратегий. Именно здесь 27-ого мая 1703 Питер Первое положил фонд Крепости. Крепость имеет шесть оплотов, соединяющихся с прямыми стенами, но эта крепость никогда не имеет игру военная роль. Даже в Питере s время это использовалось как политическая тюрьма. И среди его первых заключенных был Питер s, имеют сына Алексей, который составлял заговор против его отца. По этой причине Алексей был приговорен к смерти. Но накануне выполнения он был найден мертвым в его собственной ячейке. Много известных людей были заключенными в Святом Петре s

И Пол Фортресс, среди них - Dostoyevsky, Chernyshevsky, Пробковый. В 1924 Крепость была превращена в музей. Собор в Крепости был также превращен в музей. Собор был построен архитектором Доменико Трецини между 1712-1733. Собор - 122,5m высоко. Шпиль - 40m высоко. Это коронуется с крестом. Крылья ангела распространяются о 40m высоко. Это коронуется с флюгером в форме ангела с крестом. Крылья ангела распространяются о 4m. В соборе Вы можете видеть красивый стенд изображения, разработанный Иваном Зарабнай. После смерти Петра Великого , собор стал пантеоном для королевской семьи. 42 члена Romanoff s семья, включая 11 правящих царей похоронены там.

Другое место, которое является конечно достойным внимания, является С-. Изаак s собор. Требуется 40 лет, чтобы строить этот собор. Это - 101,5m высоко. Это - третий самый высокий собор купола в мире. Первое - Святой Петр s собор в мире. Первое - Святой Петр s собор в Риме, и секунда - Святые Павлы в Лондоне.

Полная область интерьера собора - 4000sg.m. Собор был назван в честь С-. Isaaks, потому что Питер s день рождения совпал день монаха Далмации, который канонизировался. 

Первая церковь С-. Изаак был основан на Питере s на заказе вскоре после С-. Petesburg был основан. Это было маленькое деревянное здание, которое было разрушено скоро, и затем каменное здание было установлено. Это было построено близко к реке, и из-за слабого основания это начало снижаться. Тогда наконец это было разрушено у огня. Тогда было решено строить новую церковь С-. Отец Изаака из Невы. Это было построено архитектором Ринолди. Но не было достаточно внушительно быть главной церковью капитала. Таким образом соревнование было announed, и французский архитектор Монферран выиграл это.

В S-P. есть à партия мест òî, обладают. Среди них Казанский Собор, Невскаый Avanue, Летний Сад, Эрмитаж, российский Музей, Квадрат Дворца, Арка Trimpluar, Александр Коламн, Академия Искусств, Женского монастыря Smolny , Собор Троицы Александра Невскаого Лавры, декабрист s Квадрат Бронзовый Всадник, Область Марса, Церковь Спасителя на Пролитой Крови, Музей Александра Пушкина - Квартира, Слюна Острова Vasiliyevsky, Ростральных Колонок. 

Александр Пушкин любил наш город очень и написал много красивых поэм, посвятил их S-P. Один из тогда я d любит рассказывать.

Я люблю Вас, цитадель Питера s

Я люблю вашу изящную строгость линии,

Ваша широкая Нева, чьи добрые воды

Середина - гранит - одетое сияние набережной.

Я люблю ваше железо узоров ворот и рельсов,

Безлунный блеск света

Это теряет красоту, никогда не бледнеющую

На вашу задумчивую ночь.

Когда, никакая лампа или сокрытие свечи

Я сижу, составляя стих или чтение, 

И дремлющие особняки, возвышающиеся высоко,

Стенд, ясный против ясного неба.

Если иностранец приезжает в S-P., он может t пропускать Эрмитаж. Это s блестящее место. Нигде в мире, Вы не можете найти место как Эрмитаж.

Эрмитаж занимает несколько зданий, которые все связаны. Наибольшие из них - Зимний Дворец. Это было разработано архитектором Ростреллай для российской императрицы Элизабет, и это было закончено в 1762. Элизабет умерла в 1762. Таким образом первая российская императрица, которая жила, здесь была Cathrin Второе. До революции это было зимнее место жительства российских царей. Рядом с Зимним Дворцом - Небольшой Эрмитаж. Это было разработано архитектором Валланом de la Monthe. Это было основано на Кэтрин s на Втором заказе предоставить ее собранию жилище картин. Сначала это была ее частный. Очень немного людей могли видеть это собрание, следовательно название Эрмитаж, что означает изолированное место .

Рядом с Небольшим Эрмитажем - старый Эрмитаж, разработанный Юрием Фелтоном, и это было особенно построено, чтобы предоставить растущему собранию жилище. Светло-зеленые и белые здания - Эрмитаж. Театр, который был установлен Jiacomo Quaregtu. Это - прежний театр суда, и теперь это - Лекционный зал. На внешней стороне старого Эрмитажа, оказываясь перед улицей Millionnaya есть Новый Эрмитаж. Это было образцовое здание музея в течение того времени.

Я полагаю, что каждый гражданин имеет его любимое место в S-P. Я также имею мое любимое место. Это - Летний Сад. Я люблю идти туда и желать сказать Вам кое-что об истории Летнего Сада. Это является самым старым в городе, это было вынуто в 1704, Петр Великий прививал его первые деревья самостоятельно. Есть много деревьев, цветов и скульптур и есть одно из самого старого здания в S-P. Это - Дворец Петра Великого, разработанного архитектором Доменико Трецини. Это больше походит на маленький дом чем дворец. 

В 1874 известные рельсы были установлены по Стороне Невы. Это было разработано архитектором Юрием Фелтоном. Это говорилось, что 19-ый лорд английского языка столетий, патрон искусств остановился в его лодке в Неве Летним Садом.

Он восхищался черными-и-золотыми рельсами (решетка) и затем устанавливал парус для Англии без причаливания. Когда спрошено причина для этого действия, лорд ответил, что цель этого рейса была достигнута и ничто не могло удивить его более тогда рельсы. 

Но моего мнения в S-P. есть больше мест, который является конечно достойным внимания.

